

# 下水道できれいな環境をつくりましょう

本市では毎年下水道が使える区域を拡大しており、現在下水道が使える区域にお住まいの91.7%の人が下水道に接続しています。接続していない場合は、速やかに接続するようお願いします。



## 下水道に接続するメリット

### ◆街の生活環境が改善されます

家庭からの生活排水を下水道に流すことで、道路側溝が乾いた状態になるため、悪臭や蚊等の発生が抑制されます。また、側溝を清掃する負担も軽減されます。

### ◆川や海の水質が保全されます

下水処理場において高度な処理方法で汚水を浄化するため、川や海等の水質が保全されます。  
※油ヶ淵の水質は、全国の湖沼の中でワースト2位でしたが、下水道の普及等により平成28年度には11位に改善しました。

### ◆浄化槽を廃止できます

浄化槽の維持管理にかかっていた費用(電気代・点検代等)や手間がなくなります。

道路側溝のようす



接続前

ヘドロ汚れや悪臭あり



接続後

乾いていて悪臭なし



## 下水道接続に関するお得な制度

下水道に接続する際に活用してください。いずれも要件がありますので、事前に下水道課へ問い合わせてください。

- 雨水貯留施設設置補助**：下水道への接続により使わなくなった浄化槽を雨水貯留施設に転用する場合、その工事費の一部を補助します。  
※補助額は工事費の3分の2(上限あり)。
- 水洗便所改造資金融資あっせん**：接続工事の費用に対して市が金融機関に融資をあっせんし、その返済にかかる利子を市が負担します。  
※下水道が使える区域になってから3年以内が対象(融資限度額：50万円)。

雨水貯留施設は洪水対策にもなるんだよ!



## 「9月10日は下水道の日」街頭PR

安城七夕親善大使が下水道の啓発用品を配布し、PR活動を行います。

日時 9月10日(月)  
午後4時～5時30分  
場所 ピアゴ福釜店  
(福釜町)



## 全国のマンホールカードを集めよう

現在、全国364の自治体で418種のマンホールカードが無料配布されています。本市では新美南吉の童話を描いたマンホールカードをアンフォーレ2階受付で配布しています。



未来へと ぼくらがつなぐ 下水道

平成30年度  
下水道推進標語